OVACIONES

1,19

13/3/25



ES ACUSADO DE VIOLACIÓN

Reitera Cuau inocencia; espera recibir disculpas

"Cuando, primeramente Dios, salga a favor, tengo mucha fe, espero que toda la gente que me ha tirado y me ha criticado salga y me pida una disculpa", dijo el diputado. Pág. 19

"ES MUY FÁCIL ACUSAR", DICE Cuau insiste en su inocencia y hasta exige disculpas

PATRICIA RAMÍREZ

Ricardo Monreal niega que haya presiones a la Sección Instructora para que exoneren al exfutbolista

l diputado Cuauhtémoc Blanco Bravo aseguró que las acusaciones en su contra, por presunta violación, son falsas y confió en que el fallo de la Sección Instructora de la Cámara de Diputados salga a su favor, para lo que ya prepara su defensa. Asimismo, advirtió que, de ser declarado inocente, pedirá que se le ofrezca una disculpa.

"Vamos a ver las equivocaciones que han estado cometiendo y cuando, primeramente Dios, salga a favor, tengo mucha fe, espero que toda la gente que me ha tirado y me ha criticado, salga y me pida una disculpa", externó.

En entrevista en el Palacio Legislativo de San Lázaro, acotó que es muy fácil acusar e insistió en que él está tranquilo y se defenderá. "Estoy muy tranquilo, mi conciencia está muy tranquila y me voy a defender", insistió.

A su vez, el coordinador de los diputados de Morena, Ricardo Monreal, aseguró que la Sección Instructora tiene plena autonomía y no debe aceptar presión de nadie. "Oue resuelvan conforme a la ley y conforme su conciencia, pero a nadie se le impondrá un criterio. Son bastante grandecitos como para admitir una presión",

Sin embargo, reconoció que el martes pasado asistió a una comida en la que estaba el propio Cuauhtémoc Blanco y el diputado Raúl Bolaños Cacho Cué, integrante de la Sección Instructora, que analiza el caso, pero rechazó que hayan abordado el tema del juicio que existe contra el exgobernador de Morelos, que, insistió, está en proceso de análisis.

Sobre el caso del líder priista, Alejandro Moreno, Monreal Ávila aseguró que es "evidente" que el legislador tiene fuero y

PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN

OVACIONES

1,19 13/3/25 LEGISLATIVO



lo que se está atendiendo en su contra es una denuncia.

"Yo creía que estaba, por eso no conozco, que estaba archivado ese expediente, pero hoy me dicen que no, que está sub judice. La verdad es que no me pronuncio porque no conozco el contenido del expediente, pero respetaré lo que diga la Comisión Instructora, siempre", insistió.

Y agregó que habría que analizar si el del senador es nuevo fuero y se tendría que presentar una nueva denuncia, pero enfatizó que no hay "ningún interés de persecución, de cacería de brujas o de intercambio de monedas que generen impunidad".

En tanto, aseguró que ya corren los plazos para el desahogo del proceso de desafuero de Blanco Bravo, conforme a lo establecido en Ley de Responsabilidades de los Servidores Públicos.

El diputado Raúl Bolaños Cacho refrendó, por otro lado, que la presidencia de la Sección Instructora debió de haber notificado a Blanco de la existencia de la denuncia.

CUARTOSCURO.COM



El diputado Cuauhtémoc Blanco confía en Dios para probar que no hizo nada.